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in meinem Newsletter für den Monat Juni 2023 erhältst du einen Überblick über meine politische
Arbeit im Deutschen Bundestag. Neben den Themen wie dem Umbau der Nutztierhaltung, 
einem moderneren Einwanderungsgesetz findest du auch Informationen über eine 
gerechtere Kindergrundsicherung, dem schnelleren Ausbau von Schienen und Straßen und über 
mehr Transparenz im Deutschen Bundestag.
Du erhältst ebenfalls einen Einblick zu Besuchen in Berlin sowie meinen Terminen vor Ort in 
unserem wunderschönen Wahlkreis - dem Landkreis Hildesheim.

Darüber hinaus gibt es Informationen zu den Bundespressefahrten, bei denen ich regelmäßig 
auf Interessierte Besucher*innen aus dem Wahlkreis treffen darf.
Wenn auch du mich einmal im politischen Berlin besuchen magst, dann melde dich gerne.

Natürlich darf auch das monatliche Gewinnspiel nicht fehlen.
In dieser Ausgabe hast du die Chance, ein Gespräch in lockerer Atmosphäre sowie bei leckerem 
Essen mit Bernd Westphal, zu gewinnen.

Dies wird der letzte Newsletter vor der Sommerpause im Deutschen Bundestag sein.
Selbstverständlich wird die Bundesregierung aber auch ich als euer direkt gewählter 
Abgeordneter weiterhin um die für euch wichtigen Themen kümmern.
Aber auch eine kleine Auszeit zur Erholung und zum Krafttanken muss drin sein.

Ich wünsche viel Spaß beim Lesen und bis bald!

Dein Bernd Westphal, MdB
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Mit der verpflichtenden Tierhaltungskennzeichnung kommen
wir den gesellschaftlichen Erwartungen nach mehr Tierschutz
nach und gestalten die landwirtschaftliche Tierhaltung
zukunftsfest. 
Verbraucher*innen können zukünftig erkennen, wie ein Tier
gehalten wurde und diese Information bei ihren Kauf-
entscheidungen berücksichtigen.

Der Volksaufstand am 17. Juni 1953 war bis 1989 das
bedeutendste Ereignis in der Oppositions- und
Widerstandsgeschichte der DDR. 
Anlässlich des 70. Jahrestages haben die Ampelfraktionen 
einen Antrag in den Bundestag eingebracht.
... zum Artikel

In Deutschland fehlen Kita-Erzieher*innen, Pflegepersonal oder
Ingenieur*innen. Um diese Jobs zu besetzen, brauchen wir auch
Fachkräfte aus dem Ausland. Das neue
Fachkräfteeinwanderungsrecht soll das erleichtern.
... zum Artikel

... zum Artikel
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Der Geschäftsführende Vorstand der SPD-Fraktion hat
klargestellt, welche Grundsätze eine Kindergrundsicherung
erfüllen sollte. Besonders wichtig: Mehr Verteilungs-
gerechtigkeit. ... zum Artikel

Planungs- und Genehmigungsverfahren für den Ausbau
wichtiger Schienenstrecken und Straßenprojekte werden
beschleunigt und vereinfacht.
... zum Artikel

Die Vorgaben für Lobbyisten im Bundestag sollen strenger
werden: Künftig sollen Interessenvertreter*innen angeben
müssen, auf welches konkrete Gesetzgebungsvorhaben sie
Einfluss nehmen wollen.
... zum Artikel
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Auf Antrag der Fraktion CDU/CSU habe ich als wirtschaftspolitische Sprecher der 
SPD-Bundestagsfraktion Stellung genommen zu der Scheindebatte der CDU/CSU zu dem Thema
des aktuellen Bundeshaushaltes.
Dass die Pandemie, mit der wir übrigens gemeinsam auch mit der CDU/CSU-Fraktion Hilfsprogramme
zur Stabilität der deutschen Wirtschaft aufgelegt hat, sowie der brutale Krieg mitten in Europa, den
Russland in der Ukraine angezettelt hat, zu Auswirkungen auf die wirtschaftliche Entwicklung
Deutschlands hat, sollte auch die CDU/CSU-Fraktion zur Kenntnis nehmen. Es liegt nämlich nicht am
Fehlverhalten der aktuellen Bundesregierung.
Im Gegenteil: Unser Krisenmanagement hat dazu geführt, dass sich der Wirtschaftsstandort
Deutschland stabilisiert hat.

Was genau ich zum Thema "Strukturförderung ist Gemeinschaftsaufgabe" im Bezug auf den Landkreis
Hildesheim gesagt habe, könnt ihr mit einem Klick auf das untenstehende Bild oder dem folgenden Link
herausfinden. ... zu meiner Rede
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Im Juni fanden richtig gute Diskussionen mit den Schüler*innen des Gymnasiums Mariano-Josephinum
sowie der Friedrich-List Schule statt. Es ist für mich immer sehr interessant zu erfahren, welche Themen
die jungen Menschen interessieren und welche Ansichten und Vorstellungen formuliert werden.
Herzlichen Dank für euren Besuch und weiterhin viel Erfolg!



Und am Nachmittag waren auch die Schüler*innen des Gymnasium in freier Trägerschaft des
Christlichen Jugenddorfwerkes Deutschlands e.V., das CJD bei mir in Berlin. Bei so vielen spannenden
Themen reicht die Zeit nicht und deshalb haben wir uns für den Herbst in Elze verabredet. Vielen Dank
für euren Besuch und weiterhin viel Erfolg!

Zum Ende des Monats war auch die 10. Klasse der KGS Gronau zu Besuch im Deutschen Bundestag. 
Ich habe mich mit der Gruppe auf der Terrasse des Reichstages vor der Kuppel getroffen. Alles Gute und
weiterhin viel Erfolg!



Du möchtest mich persönlich in Berlin treffen und einen Blick hinter die Kulissen des
politischen Berlins werfen? Dann melde dich bei uns und nimm an einer Fahrt des
Bundespresseamtes teil!

Für deine Teilnahme musst du mindestens 18 Jahre alt sein.

Reise- und Hotelkosten sowie das Mittagessen werden vom
Bundespresseamt übernommen.

Als Trinkgeld für die einzelnen Tagesordnungspunkte
(Ausflüge) sammeln wir einen kleinen Obolus ein.

Die Fahrt ist bildungsurlaubswürdig.

Bitte meldet euch als 2er-Teams an, da die Zimmer-
vergabe standardmäßig als Doppelzimmer erfolgt.

Einzelzimmer können nicht gewährleistet werden, sollte
dies funktionieren, so wird ein Einzelzimmerzuschlag fällig.

Das Programm ist ansprechend gestaltet und variiert je nach
Fahrt, ein Besuch im Deutschen Bundestag inkl. einer Plenar-
sitzung wird standardmäßig angeboten.

WICHTIG: Da die Tage lang und auch anstrengend sein können,
sollten Teilnehmer*innen möglichst körperlich fit sein.

Ein*e Mitarbeiter*in aus dem Wahlkreis ist als 
Ansprechpartner*in mit vor Ort.

Haben wir dein Interesse geweckt?
Dann melde dich bitte bei meiner Mitarbeiterin Svenja Müller
unter der E-Mail: bernd.westphal.ma04@bundestag.de an.

Ich freue mich auf viele spannende
Begegnungen!



Mit dem Start des Stadtradelns habe ich mit einem Termin in
Betheln verbunden. Das Familienfest der SPD hat dort Tradition
und deshalb waren viele Familien und Kinder dabei. 
Herzlichen Dank an das Team um Ulf Gabriel. 
Der Bürgermeister der Samtgemeinde Leinebergland, Volker
Senftleben, und die Landtagsabgeordnete Andrea Prell waren
natürlich auch mitten drin.
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Vier Tage Jubiläumsfest der Freiwilligen Feuerwehr in Dinklar
standen an. Es fand ein sensationeller Umzug durchs festlich
geschmückte Dorf statt. 
Herzlichen Glückwunsch an den Ortsbrandmeister Ralf Miesner
und seine Mannschaft zum Jubiläum.

Bei der Entwicklung einer Lösung für den historischen Bahnhof
in Nordstemmen sind wir heute einen Schritt weitergekommen.
Mit dem Besuch des niedersächsischen Ministers für
Wissenschaft und Kultur, Falko Mohrs, trafen sich zahlreiche
Akteurinnen und Akteure am Bahnhof, um sich über den
aktuellen Stand auszutauschen. Bürgermeisterin Nicole
Dombrowski, Landtagsabgeordnete Andrea Prell, Investor Albert
Fischer, Vertreter des Gemeinderates und der Bahn waren sich
einig, dass die Variante mit Abtragen des historischen Gebäudes
zwischen den Gleisen und Wiedererrichtung auf dem Parkplatz
am Bahnhof eine gangbare Lösung ist. Jetzt müssen alle
zuständigen Stellen ihren Beitrag leisten, damit das seit
Jahrzehnten diskutierte Projekt auch gelingt.

Im Juni fand ebenfalls der Tag des Handwerks in Hildesheim
statt. 
Der niedersächsische Wirtschaftsminister Olaf Lies hat
zusammen mit dem Kreishandwerksmeister Matthias Zieseniß
die Herausforderungen des Handwerks beschrieben. 
Das Handwerk ist eine starke Basis für wirtschaftlichen Erfolg in
Deutschland!



Im Juni fand auch das Sommerfest der "Freiwilligen Feuerwehr
der Stadt Hildesheim" auf dem Gelände der Hildesheimer
Braumanufaktur statt. 
Stadtbrandmeister Jürgen Stoffer hatte eingeladen, um allen
Kameradinnen und Kameraden für ihren großartigen Einsatz zu
danken. Zu dem Anlass wurde ein besonderes „112-Bier“
gebraut.

Klimakrise, Ukraine-Krieg, das aktuelle Schulsystem, aber auch
Fußballfragen, welches Auto ich fahre und warum ich überhaupt
Politiker geworden bin - das waren die bestimmenden Themen
in der Fragerunde mit Schülerinnen und Schülern in der
Oberschule Lamspringe. Ich bin beeindruckt, mit welcher
Weitsicht und Differenzierung die Schülerinnen und Schüler die
Themen behandeln. Anfang März war der 9. und 10. Jahrgang
bereits bei mir im Bundestag zu Gast, da konnte ich leider nicht
an der Diskussion teilnehmen, wollte dies aber unbedingt
nachholen. Vorab habe ich mit dem Schulleiter Ernst-Joachim
Weber und der Klassenlehrerin Monika Rohjan über aktuelle
Projekte gesprochen. Ich wünsche den Schülerinnen und
Schülern viel Erfolg auf ihrem weiteren Weg!

Ein historischer Tag für den Landkreis Hildesheim und für die
Stadt Sarstedt. Heute wurde der Grundstein für das neue
Gymnasium Sarstedt gelegt. Ich bin selbst in Sarstedt zur Schule
gegangen und freue mich sehr, dass die Stadt ein neues
Gymnasium bekommt.
Unser Landrat Bernd Lynack hat zusammen mit dem
Bauherren, der Firma Wallbrecht, die Baustelle eröffnet und die
Bedeutung dieses neuen Gebäudes klargestellt: Bildung ist
Zukunft!



Im Juni war viel los in Emmerke. 
Das 30-jährige Jubiläum des Regenbogenkindergartens wird
kräftig gefeiert. Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank an den
Verein unter Vorsitz von Janina Köhlhoff und die
Kindergartenleitung unter Kerstin de Koning und ihre Teams.

Zum 36. Mal fand in Hildesheim das Freundesmahl statt. 
Die Freund*innen und Förder*innen der Diakonie und
zahlreiche Gäste trafen sich in der Halle 39. Die Festrede hielt
unser niedersächsischer Sozialminister Andreas Philippi. 
Mit dabei waren auch der Landrat Bernd Lynack, die
niedersächsische Ministerin für Bundes- und
Europaangelegenheiten, Wiebke Osigus, die stellv. Landrätin
Waltraud Friedemann sowie die beiden Landtagsabgeordneten
Antonia Hillberg und Markus Brinkmann. 
Durch den Abend führten der Vorsitzende des Vereins, Michael
Siegers, und seine Stellvertreterin Jutta Rübke. 
Durch die Spenden an dem Abend konnte ein spezieller
Massagesessel für Menschen mit Behinderungen angeschafft
werden.

Ein sensationeller Schützenumzug fand im Juni bei strahlendem
Sonnenschein in Hildesheim statt. 
Die Junggesellenkompanie und die Schützengilde hatten viele
Gruppen, Vereine und Musikzüge eingeladen. 
Sehr viele Menschen säumten die Straßen und freuten sich über
die großartige Show. 
Herzlichen Dank an alle Organisator*innen.



Im Juni fand zum ersten Mal das Format "Pizza & Politik" im
Rahmen des Aktionstages statt.
Es war ein schöner Abend mit vielen interessanten Debatten mit
jungen Menschen aus dem Landkreis Hildesheim! 
Herzlichen Dank für die Teilnahme und an mein Team für die
Organisation.

Ende Juni hatte ich während der Themenwoche der SPD
Bundestagsfraktion einen Infostand in der Fußgängerzone in
Hildesheim. Zahlreiche Bürger*innen kamen, um über die
aktuelle Politik zu sprechen. 
Es ging um Energiepolitik, den Krieg Russlands in der Ukraine,
die Flüchtlingspolitik oder die Situation in der Pflege. 
Politik geht nur im Dialog. Wir müssen transparent über die
politischen Entscheidungen kommunizieren. Das war heute ein
Beitrag dazu, der von vielen als sehr positiv bewertet wurde.
Herzlichen Dank an mein Team für die sehr gute Organisation!

Allerhand los war im Juni beim Fest zum 50. Jubiläum des
Trockenen Kamp in Neuhof. 
Ortsbürgermeister Dieter Thoms präsentierte mit dem Team 
die Arbeit des Ortsrates. Zusätzlich war die Feuerwehr,
Kirchengemeinde oder die Kita beim Fest mit Aktivitäten dabei.



Ganz schön verschwommen...
Errätst du, auf welchem Termin Bernd sich im aktuellen Bilderrätsel befindet?
Wenn du die Antwort kennst, schicke uns die richtige Lösung bitte per E-Mail unter:

       bernd.westphal.ma07@bundestag.de

Mit ein wenig Glück gewinnst du ein Gespräch inklusive ein gemeinsames Essen mit deinem
Bundestagsabgeordneten Bernd Westphal!
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